

Lust statt Frust

wie der Wechsel von BESA auf interRAI LTCF-CH
für Ihre Institution zum Erfolg wird

Am 27. Mai 2025 informierte BESAQsys, dass das Pflegebedarfsermittlungsinstrument BESA-Systems Mitte 2028 eingestellt wird.

Der Wechsel von BESA auf das interRAI LTCF-CH-System ist eine bedeutende Veränderung – und eine Chance, Ihre Pflegequalität nachhaltig zu verbessern sowie Ihre Mitarbeitenden für die Zukunft zu stärken. Mit der richtigen Begleitung wird dieser Übergang nicht nur reibungslos, sondern auch inspirierend. Lassen Sie uns gemeinsam den Grundstein für eine innovative und effiziente Pflege legen!

Angebot zur Unterstützung bei der Systemumstellung

Mit meiner langjährigen Erfahrung als RAI-Expertin begleite ich Institutionen auf dem Weg vom BESA-System zum interRAI LTCF-CH. Mein Ziel ist es, Sie bei allen Schritten zu unterstützen – von der Projektplanung bis zur nachhaltigen Verankerung im Betrieb.

Was ich für Sie tun kann:

- ✓ Projektbegleitung bei der Umstellung auf interRAI LTCF-CH
- ✓ Integration des Systems in Ihren Betriebsalltag
- ✓ Aufbau einer RAI-Struktur inklusive Rollenklärung und Zusammenarbeit
- ✓ Vermittlung und Stärkung der RAI-Kompetenzen Ihrer Mitarbeitenden
- ✓ Vernetzung von RAI-Wissen mit der Pflegequalität
- ✓ Einführung in die RAI-spezifische Pflegedokumentation

Ihre Vorteile:

- ✓ Keine Stufenreduktionen oder finanzielle Einbussen durch die Umstellung
- ✓ Steigerung der Pflegequalität durch aussagekräftige Assessment-Outputs
- ✓ Die Begeisterung für das RAI-System im Team wecken und nachhaltig fördern

Zeitlicher Rahmen & Kosten

Die Umstellung dauert je nach Motivation und zeitlichen Ressourcen Ihrer Mitarbeitenden zwischen 6 und 12 Monaten.

Der Aufwand pro Monat umfasst für Institutionen

- ✓ bis 40 Betten: 2 Tage Präsenz vor Ort + ½ Tag externe Projektarbeit*
- ✓ bis 80 Betten: 4 Tage Präsenz vor Ort + 1 Tag externe Projektarbeit*

* für die Dauer des Projektes ist die Gewährung eines externen Zugriffs auf Ihr EDV-System zwingende Voraussetzung.

Die Kosten (mehrwertsteuerfrei) werde ich Ihnen gerne nach unserem Telefonat transparent aufzeigen. Darin enthalten sind sämtliche Spesen, ausser dem Mittagessen in Ihrer Einrichtung.

Ich lade Sie herzlich ein, diesen Schritt gemeinsam mit mir zu gehen. Kontaktieren Sie mich – ich freue mich darauf, Sie bei der erfolgreichen Umstellung zu unterstützen und Ihre Organisation fit für die Zukunft zu machen. Gemeinsam schaffen wir eine positive Veränderung, die sich in der Pflegequalität und im Teamgeist widerspiegelt.

Über mich

Gabriela Egeli



- ✓ Pflegefachfrau
- ✓ RAI-Expertin BESAQsys
- ✓ DAS Demenz und Lebensgestaltung
- ✓ Ausbilderin mit eidgenössischem Fachausweis
- ✓ Transaktionsanalytikerin CTA-O

Ich freue mich auf Ihre Kontaktaufnahme!

Gabriela Egeli